

BFR-4 Almut Schaab-Hehn (KV Rhein-Pfalz)

Tagesordnungspunkt: 10.3. Wahl Bundesfrauenratsdelegierte

Hier bitte die Position angeben, für die Du dich bewerben willst!

Erstazdelegierte zum Bundesfrauenrat

Als Kandidatin für das Amt einer Ersatzdelegierten zum Bundesfrauenrat stehe ich für personelle Kontinuität: seit 2015 arbeite ich beim Bundesfrauenrat überwiegend als Ersatzdelegierte mit. Von 2016 bis 2021 war ich Sprecherin der LAG Frauen, seit September 21 bin ich als stellvertretende Sprecherin der LAG im Leitungsteam vertreten.

Was mich besonders bewegt hat, ist das Motto: „Die Hälfte der Macht den Frauen“. Darum muss weiterhin gestritten werden. Leider gab es für uns Frauen herbe Niederlagen bei der Einführung von Paritätsgesetzen.

Ein anderes Thema, was mich umtreibt, ist wirkliche Selbstbestimmung für Frauen. Wir müssen in Frage stellen, ob Frauen in allen Situationen in der Lage sind selbstbestimmt zu entscheiden.

Ein großer Skandal bedeutet für mich die Prostitution, wie sie in Deutschland in großem Ausmaß stattfindet. Frauen werden in Bussen aus dem europäischen Ausland hierher gekarrt. Gewalt, Nötigung und Zuhälterei sind die täglichen Begleiter dieser legalen Prostitution. Den Betroffenen fehlen meist Mittel und Kenntnisse, um aus dem System Prostitution ausbrechen zu können.

Krankmachende Beziehungen lassen Frauen Gewalt und Missbrauch erdulden.

Selbst die Entscheidung für eine Abtreibung geschieht oftmals dem Partner „zu Liebe.“

Wir brauchen mehr ermutigende Beratung (Empowerment), bessere Unterstützungsangebote und auch Gesetzesänderungen, damit Frauen wirklich selbstbestimmt leben können.

Ich freue mich über eure Unterstützung, damit ich mich für all dies als stellvertretende Bundesfrauenratsdelegierte einsetzen kann.

geboren am 09.12.1964 in Heidelberg, verheiratet, 1 erwachsener Sohn und 1 Tochter (14 Jahre)

1985-1992 Studium Deutsch und Geschichte für das Lehramt an den Universitäten Heidelberg und Mannheim

1992-1994 Ausbildung zur Steuerfachangestellten

2002-2004 berufsbegleitende Weiterbildung zur Bilanzbuchhalterin

tätig beim Steuerberater, bzw. als Bilanzbuchhalterin im Unternehmen

Grüne Vita

2002 Eintritt bei Bündnis 90/Die Grünen in Mannheim

2006 Umzug in den Rhein-Pfalz-Kreis und Wechsel des Kreis- und Landesverbands



2009-2013 Kreisschatzmeisterin

2013-2014 Kreisvorsitzende

seit 2014 Fraktionsvorsitzende im Ortsgemeinderat

seit 2018 Vorsitzende des neugegründeten Gemeindeverbands Dannstadter Höhe

seit 2019 Mitglied im Verbandsgemeinderat und im Kreistag

Grün-feministische Vita

2002-2014 engagiert im frauenpolitischen Arbeitskreis der Mannheimer Grünen

seit 2014 Mitarbeit bei der LAG Frauen Rheinland-Pfalz

2015-2017 Ersatzdelegierte zum Bundesfrauenrat

2017-2019 Delegierte zum Bundesfrauenrat

seit 2019 Ersatzdelegierte zum Bundesfrauenrat

2019-2021 Sprecherin der LAG Frauen

seit September 2021 stellvertretende Sprecherin der LAG Frauen